
Compte rendu du conseil d’école du lundi 19 juin à 18h00, école maternelle de 

St-Romans 

 

Présent(e)s : 

 

GAITET Dominique : directrice – professeure des écoles 

BESCOND-OGIER Marie-Laure : adjointe – professeure des écoles 

BONNET Françoise : adjointe – professeure des écoles 

 

CHOURREAU Gisèle : Adjointe mairie  
MICLO Damien : Adjoint mairie chargé des écoles 

ROUQUET Carole :  parent déléguée titulaire 

LUYA Manon :  parent déléguée titulaire 

MARINIER Helena :  parent déléguée titulaire 

GIRAUD  Joanna :  parent déléguée suppléante 

 

Excusé(e)s : 

 

BONNET Françoise : adjointe – professeure des écoles 

ROYO Kassandra :  parent déléguée suppléante 

NOBLE Frédéric : inspecteur départemental  

CREACH Yvan :  Maire 

 

 

 

Ordre du jour : 

- La rentrée 2023 : effectifs et répartition 
- Aide aux élèves  
- Bilan des projets et de l’année 
- Points travaux  
- Questions diverses apportées éventuellement par les parents (si possible à 

l’avance).  
 

Rentrée 2023: 

 

Effectifs pour cette rentrée 2023 : 69 enfants 

24 PS 31 MS 14 GS  

 

Pour l’instant, rien a été décidé pour la répartition des classes.  

 

Une réunion a eu lieu jeudi 15 juin entre les deux directrices, Damien Miclo et M. Noble (Inspecteur de 

l’Education Nationale).  

Au vu des effectifs des maternelles qui ont augmenté par rapport aux prévisions, la mesure de faire une 

classe GS/ CP n’est plus un impératif. 

 

M. Noble souhaite refaire un point avec le DASEN (directeur des services départementaux de l'Education 

Nationale) pour envisager la solution la plus opportune.  

 

Il a rappelé que les effectifs de cycle 2 à 24 n’étaient pas une obligation mais une préconisation. 

 



Une solution possible serait de répartir équitablement les effectifs en élémentaire ce qui n’impacterait pas 

l’école maternelle. 

 

Un projet sera finalisé avant la sortie des classes et la décision finale sera donnée fin août en fonction de la 

variation des effectifs. 

 

La mairie souhaite une ouverture de classe en élémentaire pour permettre à la maternelle de continuer à 

travailler avec les 3 niveaux (PS-MS-GS) et à l’élémentaire d’avoir des classes moins chargées ce qui 

permettrait de mettre en place la classe orchestre. 

 

 

Un communiqué sera passé aux familles pour l’inscription au CP. 

 

Aide aux élèves 

 

 Equipes éducatives réalisées : 3 

 Equipes de suivi de scolarisation : 2 

 2 PAI (projet d’Accueil Individualisé) 

 Prises en charge à l’extérieur de l’établissement sur temps scolaire (orthophonistes)  

 Interventions du Réseau d’Aides Spécialisés aux Enfants en Difficulté avec l’enseignante 

spécialisée Mme Moisy qui intervient le mardi matin.  

Ces interventions concernent 3 enfants de GS  

 APC : 12 enfants en ont bénéficié. 

 Bilan infirmier pour les PS par la PMI uniquement ceux qui n’avaient pas été vus par leur médecin 

traitant. 

 

Cette année, il n’y a pas eu de visite médicale pour les GS. Normalement, il y a une visite organisée par le 

centre médico-social au cours de la sixième année de l’enfant.  

M. Miclo demande de faire remonter l’information auprès des autorités compétentes. 

La directrice s’en chargera.  

 

 

Bilan des projets  

 

 

 Projet danse 

 

En mai et juin, une danseuse professionnelle est intervenue auprès de chaque classe. .  

Cela a été l’occasion d’un travail sur le corps et l’expression 

Les trois classes vont pouvoir montrer l’aboutissement de ce travail lors de la kermesse.  
Ce projet a été financé par le sou des écoles.  

 

 Chorale d’école 

 

L’année dernière, une intervenante en musique avait initié une chorale d’école.  

Cette année, les enseignantes ont poursuivi cette activité. 

Une représentation sera donnée le mardi 27 juin dans la cour de l’école à 18h.  

Tous les parents ainsi que les personnels de la mairie sont conviés. Ce sera l’occasion de prendre le verre 

de l’amitié pour fêter la fin de l’année scolaire. 

 

 Exposition musée de Saint-Antoine  

 



Suite aux interventions des animatrices du musée de Saint-Antoine de l’Abbaye. Chaque classe a réalisé 

deux œuvres qui sont exposées au musée de juin à septembre. 

 

 Sortie nature à la vallée fossile Les Rimets  

 

Pour compléter le travail que les classes avaient fait sur la mer, les 3 classes se sont rendues à la vallée des 

Rimets pour étudier les fossiles.  

Cette sortie a été encadrée par les animateurs « Nature » du collectif « Les balcons de l’isère.   

Les enseignantes remercient le sou des écoles qui a financé la sortie scolaire. 

 

 

Points travaux / équipements :  

 

Depuis la semaine dernière, il y a un problème électrique qui empêche de descendre les stores dans les 

dortoirs. L’électricien doit intervenir.  

En attendant, les employés ont occulté les fenêtres avec du plastique noir.  

 

 

 Sécurité 

M.Miclo a fait le tour des deux écoles avec le chef de la caserne de Saint-Romans pour faire un point sur la 

sécurité. 

.  

 Pour information, un exercice d’évacuation en présence des pompiers est prévu à l’école élémentaire le 

vendredi 30 juin (évacuation par les fenêtres + fumée). Cet exercice ne concerne que l’école élémentaire.  

Les maternelles seront au première loge pour assister au spectacle ! 

 

 Baies vitrées :  

Le coût des travaux a été estimé aux environs de 75 000 euros pour faire changer toute la strutcure 

(fenêtres+ encadrements).  

Pour l’instant, la mairie est en attente d’un troisième devis.  

Les travaux devraient se faire courant l’année prochaine. 

 

 

 

Secrétaire de séance :   


